



Le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o a donné jusqu'à 72 heures aux président clubs de première et de deuxième division du championnat professionnel pour justifier le paiement intégral des salaires de leurs joueurs, cette information est contenue dans un communiqué publié par le SYNAFOC.

L'on apprend que seulement deux clubs ont payé intégralement les salaires de leurs joueurs depuis le début du championnat. Il s'agit de Coton Sport de Garoua et le Stade Renard de Melong.



FIFPRO
A FIFPRO MEMBER

SOLIDARITE

RESPONSABILITE

DIGNITE

COMMUNIQUE PRESSE RADIO

Le Syndicat National Des Footballeurs Camerounais (SYNAFOC) informe la communauté sportive et plus spécifiquement les joueurs des faits suivants :

1. Par correspondance datée du 14 Avril 2022, le Président **Gérémie S. NJITAP** a officiellement saisi le Président de la Fédération camerounaise de football pour l'informer des conditions de travail préoccupantes des joueurs et de ce que de nombreux clubs accusent des retards dans le paiement des salaires ;
2. Qu'en réponse à cette correspondance le 21 avril 2022, le Président **Samuel ETO'O** a informé le SYNAFOC qu'il a demandé aux présidents de clubs de produire la/les preuves de paiement des salaires des joueurs **sous 72h** ;

D'ici là, le SYNAFOC demande à tous les joueurs de redoubler de vigilance ; de ne céder à aucun chantage, aucune pression ; de ne signer aucun document qui ne reflète pas la réalité de leur situation salariale.

Le SYNAFOC rassure les joueurs de son engagement à défendre leurs intérêts tant auprès de leurs employeurs que le la Fédération camerounaise de football.

Enfin l'ensemble des personnels du SYNAFOC et son Président **Gérémie S. NJITAP** invitent les derniers joueurs sceptiques à adhérer rapidement au Syndicat National des Footballeurs Camerounais, leur Syndicat. /-

Fait à Ydé le 22 avril 2022

Secrétaire Général